

Le président élu du Mexique annonce un plan de pacification nationale



La Havane, 7 juillet, (RHC).- Le président élu du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, a décidé de mettre en place un plan de pacification nationale.

Pour ce faire, il a convoqué des organisations pour la défense des droits humains, des leaders religieux et politiques ainsi que des représentants de la société civile nationale et internationale pour un forum de consultations afin de concevoir ensemble ce programme. Le but est de freiner la spirale de violence qui endeuille le Mexique.

On espère que ce plan comprendra la mise en place de commissions de la vérité avec à la tête des prêtres, des amnisties, la discussion et l'approbation d'une loi de diminution de peines et l'épuration des corps de la police entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/166350-le-president-elu-du-mexique-annonce-un-plan-de-pacification-nationale>



Radio Habana Cuba